

MVH reduce un 18% el coste del servicio de recogida de residuos

De este modo se podrá hacer frente al crédito ICO de 1,8 millones de euros sin incrementar el gasto

La modificación del contrato con la empresa CESPA, prestadora del servicio, aprobado en pleno, sin ningún voto en contra, supone una reducción del 18% en los costes del servicio. El ahorro en el precio se obtiene en base a medidas de ajuste y optimización de rutas, horarios y recursos en la recogida. Se trata de iniciativas favorecidas por la reducción en el volumen de algunos de los residuos.

La modificación del contrato entre la Mancomunidad Vega del Henares (MVH) y la empresa prestadora del servicio de recogida de residuos (CESPA), aprobado en pleno sin ningún voto en contra, es la principal medida de reducción de costes contemplada en el Plan de Ajuste aprobado en septiembre de 2013 por la Mancomunidad Vega del Henares y el Ministerio de Hacienda. Gracias al ahorro que supondrá la modificación del contrato, la MVH podrá hacer frente al crédito ICO de 1,8 millones de euros, que le

fue concedido en diciembre de 2013, sin necesidad de incrementar el presupuesto de gasto ni el esfuerzo que hacen los ayuntamientos. La modificación ha sido aprobada con el consentimiento de la empresa concesionaria, con la que se firmará el nuevo contrato en los próximos días.

Hacia la normalización

"Esta medida supone un paso decisivo para superar la difícil situación en la que se encontraba la Mancomunidad en cuanto a su deuda y acercarnos a



Una de las líneas que funcionan en la Planta de Voluminosos de la MVH en Yunquera.

nuestro principal objetivo a corto plazo: la normalización de la situación económica y financiera de la MVH", explicó el presidente de la MVH, Julio García, tras el pleno. Esta modificación no solo da cumplimiento a lo acordado por la MVH en su Plan de Ajuste, y permitirá amortizar el crédito sin incrementar aportaciones de los ayuntamientos, sino que facilitará además que los municipios terminen de ponerse al día en las deudas que aún mantengan con la mancomunidad y el pago puntual de las liquidaciones que cada mes se giran desde la MVH por el coste del servicio. "Es fundamental que los municipios culminen el esfuerzo que se ha hecho en los últimos meses hasta ponerse al

corriente de pago, fundamentalmente los que mayor deuda acumulan aún, y tratar de evitar en lo sucesivo por todos los medios que la situación se vuelva a repetir", afirmó Julio García, máximo responsable de la Mancomunidad Vega del Henares.

Desde este mismo martes está abierta de manera definitiva la Planta de Voluminosos que la Mancomunidad ha construido en Yunquera de Henares y donde podrán ser reciclados aquellos enseres y electrodomésticos que se recojan en los pueblos mancomunados, así como en otros municipios o agrupaciones con las que se conviene. Se cumple así otro de los objetivos fijados desde la presidencia.

Rechazo masivo al consorcio de recogida de basuras de Guarinos

Solo uno de cada cinco municipios ha decidido adherirse. Apenas llegará al 7% de la población

El servicio provincial de recogida de basuras impulsado por la presidenta de la Diputación, Ana Guarinos, ha recibido una gélida acogida por parte de los ayuntamientos. Apenas uno de cada cinco ha decidido adherirse, según ha tenido que reconocer la propia Guarinos. En efecto, tan solo unos 60 municipios han manifestado algún interés, sobre un total de 288 que hay en la provincia. Esto significa que apenas llegará al 7% de la población de Guadalajara.

Por supuesto, no está ninguna de las grandes poblaciones del Corredor del Henares. Ni siquiera el Ayuntamiento de Guadalajara, del que Guarinos es vicepresidenta de la Diputación, Lorenzo Robisco, son concejales. Pero tampoco están Sigüenza o Molina de Aragón, dos de los principales núcleos de población del medio rural, donde también gobierna el PP.

De hecho, ni siquiera la cifra anunciada por Guarinos es real. Cerca de una decena de ayuntamientos ya han manifestado por escrito su deseo de ser excluidos, puesto que la Diputación no ha cumplido las condiciones que exigieron para hacer efectiva su adhesión. Además, hay otros que tienen en vigor

contratos de recogida de residuos que no vencen hasta dentro de varios años. Por tanto, la realidad es que el servicio arrancará el próximo año con apenas una treintena de municipios.

Falta de información

Los dos grupos que forman la oposición en la Diputación (PSOE e IU) han solicitado la retirada de un proyecto que nace con enormes debilidades. La opacidad y falta de información han sido una constante en los dos años que lleva gestándose y persisten todavía en este momento. A modo de ejemplo, en la documentación facilitada por Guarinos no están justificados los costes que se calculan para cada municipio ni se aportan los informes en los que se fundamenta la valoración.

Pese a ello, la presidenta de la Diputación ha preferido seguir adelante con la tramitación, en vez de trabajar para sumar a la mayoría de los ayuntamientos. Ahora, la tremenda dispersión de los municipios adheridos cuestiona la eficacia del servicio y pone en duda que se puedan mantener las condiciones económicas anunciadas.

AUDIFONO ANTICRISIS

Familia de Audifonos ADAGIO B3

499 €

mucho por oír

C/ Toledo, 14
19002 Guadalajara
Tel. 949 22 16 30

C/ Virgen de la Antigua, 3
19001 Guadalajara
Tel. 949 22 42 01